

latif, qui rappellent sainteté suprême et inviolable du Pontificat romain, respect inaltérable dû au Souverain Pontife, Vicaire de Jésus-Christ, amour profond que portent au Pape de l'Eucharistie citoyens de Québec.

Tous envoient Saint-Père expression respectueuse indéfectible dévouement, soumission et amour filial, implorent Bénédiction apostolique.

DELAGE,
président.

LE CONGRÈS EUCHARISTIQUE DE MONTRÉAL

AU MONUMENT NATIONAL

(Suite.)

— o —
LES SÉANCES D'ÉTUDES

1^{re} SÉANCE : au Monument National — jeudi, 8 septembre (10 heures du matin à midi). — Cette séance devait être consacrée à des études générales concernant le mystère Eucharistique. Président : Mgr Heylen, évêque de Namur, président du Comité permanent ; vice-président : Mgr Odelin, vicaire générale de Paris, vice-président du Comité permanent ; secrétaire : le Rév. Père Galtier, des Pères du Saint-Sacrement, secrétaire du Comité des Travaux ; rapporteurs : le Rév. Père Galtier, M. l'abbé Curotte, professeur de dogmatique à l'Apollinaire de Rome, le Rév. Père Lépicier, des Servites, professeur de dogmatique à la Propagande de Rome, M. le Dr Boissarie, de Lourdes, le Rév. Père Guillot, des Rédemptoristes, de Montréal, M. le Dr Goix, de Paris, M. le Dr Desroches, de Montréal. Voici le rapport officiel.

La réunion du Monument National qui devait être comme la préface des séances d'étude du Congrès, comptait une foule telle qu'elle remplissait la vaste nef et les galeries. Sur l'estrade, à côté des officiers et d'un certain nombre d'évêques canadiens, Mgr Touchet eut vite fait d'attirer les regards. De cette séance la variété fut le caractère principal : l'étude pratique du Dr Desroches forma la conclusion naturelle des exposés dogmatiques présentés par M. l'abbé Curotte, le Rev. Père Lépicier et le Rev. Père Guillot, aussi bien que des études historiques dues à la plume du Dr Boissarie, du Dr Goix et du Rév. Père Galtier. Et pourtant ces sept rapports étaient mar-